



ATEJA®
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD
www.ateja.co.id



SOECHI GROUP
士志集團

新高記
SINGAPORE KOO KEE RESTAURANT
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

ATTI Promosikan Taiji Quan saat Jalan Sehat RRI Surabaya untuk Masyarakat yang Sehat dan Bugar



Pengurus dan anggota ATTI bersama Wali Kota Eri Cahyadi.



Pengurus dan anggota ATTI bersama Kepala RRI Surabaya Agung Prasetya Rosihan Umar.

SURABAYA (IM) - ATTI (Asosiasi Tianxia Taiji Quan Indonesia) turut memeriahkan acara Jalan Sehat dan Talk Show, bertema "Gerakan Cerdas Memilih di Hari Radio", yang digelar di Taman Surya Surabaya, Minggu (3/9).

Kegiatan GCM (Gerakan Cerdas Memilih) ini, digelar serentak di seluruh Indonesia oleh Radio Republik Indonesia (RRI), KPU dan Bawaslu, untuk memperingati Hari Radio yang jatuh pada 11 September.

Dalam kesempatan itu, Ketua Umum ATTI Adi Setiyo mengapresiasi kegiatan ini. Dan berharap, ikut sertanya ATTI bisa mempromosikan Taiji Quan di Indonesia, untuk membangun masyarakat yang lebih sehat dan



Penampilan Taiji Quan oleh anggota ATTI.

bugar, dengan berlatih bersama.

"Dengan ikut kegiatan semacam ini, maka masyarakat akan semakin mengenal Taiji Quan. Akhirnya, banyak warga yang turut bergabung untuk latihan bersama,"

ujar Adi di sela-sela acara.

Dalam kegiatan itu, ATTI juga melakukan penampilan dengan gerakan Taiji Quan 8, Tianxia Taiji Quan 9, Tianxia Taiji Quan 32, Taiji Jian (Pedang) 32, dan



Chen Shi Taiji Shan (Kipas) 24.

Adi menambahkan, Tian Xia Taiji Quan 9 Jurus adalah gerakan yang ia ciptakan untuk disesuaikan dengan masyarakat Indonesia.

"Saat ini, sasana cabang ATTI mulai banyak didirikan dan tersebar di Jawa Timur. Ini untuk memudahkan masyarakat berlatih gerakan Taiji Quan yang menyenangkan," pungkasnya.

Kegiatan Jalan Sehat RRI Surabaya, diberangkatkan langsung oleh Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi.

"Saya berharap, kegiatan ini bisa memberikan kesehatan lahir dan batin, pada semua pegawai RRI dan peserta jalan sehat. Semoga RRI Surabaya selalu terdapat memberikan informasi dan ilmu pengetahuan kepada warga Surabaya," ucapnya.

Sementara itu, Kepala RRI Surabaya Agung Prasetya Rosihan Umar mengatakan, bahwa kegiatan ini juga bertujuan mengajak elemen masyarakat menjadi pemilih cerdas, melalui proses pemilihan dengan benar. Serta menggunakan hak pilihnya dengan baik. • anto tze

Wisuda ke-84, 1.252 Lulusan PCU Siap Jadi Pemimpin Global



Suasana wisuda ke-84 PCU.



Para wisudawan PCU dalam wisuda ke-84.

SURABAYA (IM) - PCU (Petra Christian University) meluluskan 1.252 wisudawan saat Rapat Terbuka Senat dalam rangka wisuda ke-84.

Acara ini digelar selama 2 hari, Jumat (1/9) dan Sabtu (2/9), di Auditorium Kampus Timur PCU Surabaya.

Dalam sambutannya, Rektor PCU Prof. Dr. Ir. Djwantoro Hardjito, M. Eng, mengucapkan selamat pada para wisudawan, karena akan memasuki 'lautan luas' kehidupan di dunia kerja.

"Selamat memasuki kehidupan baru, baik di dunia kerja, maupun untuk melanjutkan studi ke jenjang

yang lebih tinggi, sesuai dengan kehendak Tuhan. Teruslah bertumbuh dalam kasih, integritas, kerendahan hati, dan kebenaran," ujarnya.

"Tetaplah bertindak sesuai dengan core values PCU, yakni LIGHT (Love, Integrity, Growth, Humility dan Truth). Agar dapat mentransformasi masyarakat, untuk kemuliaan Tuhan," tambahnya.

Dalam wisuda ke-84 ini, PCU meluluskan 1.252 wisudawan, yang terdiri dari 1.136 lulusan Program Sarjana (S1), 38 lulusan Program Profesi, 77 lulusan Program Magister (S2), dan 1 lulusan pertama Program Doktor.



Doktor Teknik Sipil pertama PCU.

Di antara para lulusan, terdapat 539 lulusan Program Sarjana (S1) dan 43 lulusan Program Magister (S2), yang berhasil memperoleh predikat Cumlaude.

Predikat ini diberikan pada wisudawan yang berhasil meraih IPK (Indeks Prestasi Kumulatif) diatas 3,50, dengan masa studi tempuh maksimal delapan semester.

Tak hanya itu, terdapat juga 184 lulusan Program Sarjana (S1) yang berhasil meraih penghargaan sebagai lulusan Aktif Berprestasi. Yaitu yang aktif di berbagai kegiatan, baik di kampus maupun di luar kampus, dengan IPK diatas 3,00 dalam jangka waktu Sembilan

semester.

Selain itu, sebagian wisudawan juga memperoleh joint atau double degree, dari berbagai universitas luar negeri mitra PCU.

Sebagian besar wisudawan aktif, juga dalam program internasional, seperti student exchange, summer program, dan lain sebagainya.

Rona bahagia terpancar dari wajah para wisudawan, karena perjuangan mereka selama ini akhirnya membuahkan hasil yang setimpal.

Hingga saat ini, PCU telah meluluskan 48.927 lulusan yang tersebar di seluruh dunia. • anto tze

Ascott Relaunching Oakwood Hotel & Apartments Taman Mini Jakarta

JAKARTA (IM) - Unit bisnis penginapan Capitaland Investment Limited (CLI), The Ascott Limited (Ascott) mengadakan relaunching ceremony properti Oakwood Hotel & Apartments Taman Mini Jakarta.

Acara ini merupakan bagian dari peresmian dari properti yang telah dibuka pada awal tahun 2023.

Kehadiran Oakwood Hotel & Apartments Taman Mini Jakarta tidak hanya memperkenalkan landmark perhotelan baru di Jakarta, tetapi juga menegaskan kembali komitmen Oakwood terhadap konsep "Home + Beyond".

Terletak di kawasan Taman Mini Indonesia Indah, Oakwood Hotel & Apartments Taman Mini Jakarta menawarkan sebuah tempat yang mewah bagi para wisatawan yang membutuhkan pengalaman tempat tinggal yang dekat dengan ibu kota.

Dengan lokasinya yang stra-



Relaunching ceremony properti Oakwood Hotel & Apartments Taman Mini Jakarta.

tegis dan hanya berjarak sangat dekat dengan wisata budaya Taman Mini Indonesia Indah, properti ini memberikan akses yang mudah bagi para tamu ke

berbagai tempat wisata dan pilihan hiburan menarik.

Lokasi yang strategis ini memastikan para tamu dapat menikmati warisan budaya Indonesia

yang kaya dengan akses yang mudah.

Charles Lee Abbott, Regional General Manager Ascott untuk Indonesia, Thailand, Malaysia dan

Filipina, mengatakan

"Sejak Ascott mengakuisisi Oakwood tahun lalu, kami memiliki berbagai macam brand penginapan diberbagai segmen, hal ini menjadi-

kan kami sebagai salah satu pemilik dan operator penginapan internasional terkemuka di Indonesia. Oakwood Hotel & Apartments Taman Mini Jakarta merupakan properti keenam kami setelah sebelumnya telah hadir di Jakarta dan Surabaya. Saat ini kami memiliki portofolio berjumlah lebih dari 80 properti yang beroperasi di lebih dari 20 kota di Indonesia. Perpaduan antara keunggulan Ascott dan Oakwood membuat kami menawarkan pengalaman menginap bagi para wisatawan lokal dan internasional dengan tetap membawa warisan budaya dan keramahmatan Indonesia," jelas Charles Lee Abbott, Regional General Manager Ascott untuk Indonesia, Thailand, Malaysia dan Filipina, dalam siaran pers tertulis.

Menghadirkan 124 kamar, Oakwood Hotel & Apartments Taman Mini Jakarta mewakili pilihan akomodasi yang substansial. • kris

Memperingati HUT ke-78 Kemerdekaan RI, Yayasan Senopati Gelar Donor Darah Merdeka



Chandra Wurianto Woo dan jajaran berfoto Bersama peserta donor darah.



Chandra Wurianto Woo (kiri) memberikan paket sembako ke peserta donor darah.

SURABAYA (IM) - Yayasan Senopati bersama Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya menggelar aksi Donor Darah Merdeka. Kegiatan sosial ini diadakan dalam rangka memperingati HUT RI Ke-78, di Lenmarc Mall Surabaya, Sabtu (2/9).

Menurut Ketua Yayasan Senopati Chandra Wurianto Woo, kegiatan ini akan rutin digelar setiap 3 bulan sekali.

“Targetnya ada 125 pendonor. Tujuannya adalah membantu masyarakat yang membutuhkan. Karena setiap pendonor akan mendapatkan paket sembako gratis. Sekaligus untuk membantu menambah stok darah di PMI Surabaya,” ujarnya.

Chandra yang juga Ketua Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya itu, juga mengimbau masyarakat untuk rutin melakukan donor darah kemanusiaan, di mana saja.



Suasana Donor Darah Merdeka di Lenmarc Mall.

“Di Surabaya, donor darah bisa langsung ke UDD PMI Kota Surabaya, yang ada di pusat kota. Sementara bagi warga di wilayah Surabaya Barat, bisa ke Lenmarc Mall yang rutin diselenggarakan setiap 3 bulan sekali,” ungkapnya.

Seluruh pendonor yang lolos donor darah, mendapatkan paket sembako, berisi 3 kg beras, 1 ltr minyak goreng, 1 kg gula dan 5 bks mie instan, dari pengurus Yayasan Senopati.

Wilianto, salah satu pendonor warga Surabaya Barat, mengaku sudah 5 kali melakukan donor darah. Dan merasa semakin sehat badannya.

“Setiap kali habis donor darah, badan terasa lebih bugar. Bagi warga yang belum pernah donor darah, bisa mencoba. Karena donor darah akan meningkatkan sirkulasi darah. Serta membantu regenerasi sel darah merah,” ungkapnya. ● anto tze

Pemuda-pemudi Hakka Gelar Konferensi Pemuda Hakka Indonesia ke-7 untuk Bangkitkan Semangat Nasionalisme



Prosesi pembukaan KPHI ke-7.



Pemberian penghargaan pada Novi Basuki (kanan).

LOMBOK (IM) - KPHI (Konferensi Pemuda Hakka Indonesia) ke-7 dengan tema “Digital Revolution”, digelar di Gedung Hakka Lombok, selama 3 hari, 1-3 September 2023. Kegiatan ini dihadiri sekitar 200 peserta dari 21 perwakilan Hakka se-Indonesia.

Menurut Ketua Pelaksana Kegiatan Lucky Pao, yang juga Ketua Pemuda Hakka Lombok, kegiatan ini digelar untuk membangkitkan semangat nasionalisme pemuda-pemudi Hakka.

“Kegiatan kami kemas secara menarik. Tak sekadar rapat kerja. Tapi juga ada diskusi, edukasi, maupun hiburan. Sehingga para pemuda Hakka yang hadir, akan mendapatkan banyak wawasan,” ujarnya, Minggu (3/9).

Lucky menambahkan, kegiatan ini juga menghadirkan Novi Basuki. Seorang penulis, peneliti, sekaligus pakar Islam di Tiongkok.

Yang menyampaikan konsep Bhineka Tunggal Ika dan



Ketua Hakka Lombok Lucky Pao (tengah) bersama Andrianto Ongkoutomo Hakka Malang, dan MC acara Novita.

pluralisme di Indonesia.

“Sementara untuk talkshow, menghadirkan narasumber para tokoh nasional dan beberapa tokoh lokal Lombok. Ini sebagai unjuk gigi kami, sebagai bukti mampu menggelar kegiatan berskala nasional,” ungkapnya.

“Kami juga menghadirkan Youtuber & food blogger untuk berbagi kisah sukses, serta pengalaman di bidang digital. Selain itu, Hakka Lombok sengaja menjadi tuan rumah KPHI ke-7 ini, juga bertujuan mempopulerkan pariwisata Lombok kepada para peserta,” tuturnya.

Sementara itu, Andrianto Ongkoutomo perwakilan pemuda Hakka Malang, mengaku sangat terkesan dengan pelaksanaan KPHI ke-7 di Lombok.

“Sejak jauh-jauh hari, saya sudah mempersiapkan diri mengikuti kegiatan ini. Karena sangat bermanfaat, untuk menambah wawasan. Serta turut memajukan dunia pariwisata Lombok yang sangat indah,” ujarnya. ● anto tze

Apresiasi Karyawan Masa Kerja 10 Tahun, OPPO Indonesia: Karyawan Aset Terbesar



Para karyawan penerima penghargaan.



Pemberian apresiasi kepada karyawan.

JAKARTA (IM) - Memasuki tahun ke-10 sejak berdiri di Indonesia, OPPO telah meluncurkan berbagai inovasi, teknologi dan terobosan terdepan di industri.

Tentu saja OPPO tidak akan sampai pada titik saat ini jika tanpa adanya usaha dan kerja keras dari karyawan serta tim yang kuat di dalamnya.

OPPO tidak hanya hadir sebagai tempat untuk bekerja, namun juga sebagai rumah kedua dan rasa kekeluargaan yang hangat.

Untuk memberikan apresiasi tertinggi dan penghargaan kepada karyawan, OPPO mengadakan OPPO Appreciation Night yang dihadiri oleh seluruh karyawan hingga RGM OPPO Indonesia.

“Kekayaan dan aset terbesar

kita adalah tim, yang terdiri dari lebih dari 10.000 orang anggota tim kita, dan lebih dari 10.000 keluarga di baliknya. Terima kasih untuk dukungan saudara-saudara dan keluarga saudara selama ini, tanpa kalian semua, tanpa upaya orang-orang OPPO, OPPO tidak akan ada hari ini. Terima kasih atas kerja keras Anda semua,” ujar Jim Zhang, CEO OPPO Indonesia saat di acara OPPO Appreciation Night, Senin (28/8) yang diadakan di Pullman Jakarta Central Park.



Karyawan berbagi pengalaman bekerja di OPPO.

“OPPO selalu mengapresiasi tiap orang yang berkontribusi, itu yang menjadi poin yang menarik di OPPO bagi saya sebagai karyawan. Di setiap poin pada karir saya di OPPO dan di setiap ada kesempatan saya coba belajar, hingga sampai di titik dimana saya mendapatkan apresiasi dari perusahaan, itu menjadi kebang-

gaan sendiri buat saya. Bagi saya, perusahaan OPPO adalah wadah yang paling cocok untuk jiwa muda yang memiliki potensi dan mau berkembang pesat,” ujar Deni Setiawan, Trainer Supervisor OPPO Indonesia.

Cerita dan pengalaman bekerja di OPPO juga dituturkan oleh Rosalia yang telah menjadi bagian Human Resource selama 10 tahun sejak

OPPO hadir di Indonesia. “Yang membedakan OPPO dengan perusahaan lain itu yaitu kerja timnya yang sangat kuat, jadi OPPO membuat karyawan

feels like home, banyak hal yang dilakukan bersama-sama tim dan saling support satu sama lain. Yang membuat saya bertahan selama 10 tahun, OPPO memberi saya banyak kesempatan untuk belajar banyak hal, mulai dari berkomunikasi dengan orang, negosiasi, dan masih banyak kesempatan-kesempatan yang tidak saya dapatkan di luar, tapi diberikan di perusahaan ini,” kata Rosalia.

OPPO turut memberikan penghargaan dan reward berupa perangkat smartphone terbaru OPPO sebagai bentuk apresiasi OPPO kepada seluruh karyawan yang telah bekerja dan berkontribusi selama 10 tahun di perusahaan. ● kris